

Sitzbänke an zwei Haltestellen

80-jährige überrascht Bürgerbusfahrer erneut

HALTERN. Zu Beginn des Monats traf die spendenfreudige und sehr vom Bürgerbus begeisterte ältere Dame einen der Bürgerbus-Fahrer zufällig beim Einkaufen. Sie übergab ihm einen Fünfzig-Euro-Schein mit der Bitte, diesen für das Fahrpersonal in das Sparschwein zu stecken, wenn er das nächste Mal am Steuer sitzt. Die Bürgerbusfamilie dankt erneut ganz herzlich! In der letzten Woche vor Ostern haben Mitarbeiter des Baubetriebshofes der Stadt damit begonnen, an zwei Haltestellen neue und ins Stadtbild passende Sitzbänke aufzustellen. Von Montag bis Donnerstag dauerte der Mitarbeiter-Einsatz. Nach Abschluss der Arbeiten steht einer Nutzung durch die Fahrgäste nichts mehr im Wege. Der Dank des Bürgerbusvereins gilt den Verantwortlichen und Aktiven vor Ort.

Der Vorstand des Bürgerbusvereins hatte sich nach Anschaffung der Bänke vergangenes Jahr entschieden, eine Bank an die Haltestelle Lohausstraße, die von Fahrgästen sehr stark genutzt wird, zu platzieren. An dieser Haltestelle steigen neben dem Kärntner Platz die meisten Fahrgäste ein und aus. Die zweite Bank wurde an der HS am evangelischen Friedhof aufgestellt. Hier haben

die Fahrgäste die Möglichkeit, nach Friedhofsbesuchen oder Beerdigungen die Wartezeit auf den Bürgerbus bequem im Sitzen zu verkürzen. Kurz vor Monatsende musste der Bürgerbusverkehr spontan für einen Tag eingestellt werden. Die Lichtmaschine hatte den Geist aufgegeben und die Reparatur erfolgte in der Werkstatt. Am Gründonnerstag wurde der Bürgerbusbetrieb wieder aufgenommen. Insgesamt 452 Fahrgäste waren im März an Bord.

Kurzfristig wird ein Werbepartner für eine frei gewordene Werbefläche auf dem Bürgerbus gesucht. Firmen, die sich dafür oder auch für die Monitorwerbung interessieren, erhalten gerne Informationen von Werner Mohr, dem 1. Vorsitzenden, Tel.: 0 23 64 – 60 84 428 sowie Hans Kirschbaum (Marketing, Öffentlichkeitsarbeit) Tel.: 0 23 64 – 60 84 615. Weitere Informationen rund um den Bürgerbus und ein Anmeldeformular findet man auf der Internetseite des Bürgerbusvereins. Der Verein hofft, in absehbarer Zeit (Frühsommer?) wieder die monatlichen Treffen der FahrerInnen durchführen zu können. Notwendige Informationen fürs Fahrpersonal gibt's vorerst per E-Mail, Telefon und die WhatsApp Gruppe. (H.K.)



In der letzten Woche vor Ostern haben Mitarbeiter des Baubetriebshofes der Stadt damit begonnen, an zwei Haltestellen neue und ins Stadtbild passende Sitzbänke aufzustellen.

Foto: E. Bergau